
                    

 

 

 

                      

                      

     

 

 

 

 

                                    

 

 

  

 

 

      

 

 

 

🌻 １月の目標 🌻 

・正月あそびに関心を持ち、楽しむ 

・遊びの中で文字や数字・数・形などに興味を持つ 

宮の森こども園 

１月園だより 

令和２年１２月２５日
 

今年も残すところ一週間程となりました。去年の今頃は、新型コロナ感染症が日本で流行し

始め、遠くでの出来事のようにニュースを見ていた事を思い出します。ワクチンが開発されて

きた今、早く終息される日を待ち望んでいます。この一年は、園の行事も平年通り行えず、縮

小や分散等、保護者の皆様にもご迷惑をおかけしました。 

来年こそ、何も心配の無い世の中で、楽しい一年のスタートであって欲しいと願います。 

 
 

1 月の行事 
６日(水)  保育初め 
７日(木) 集会・子ども新年会(15 日まで) 

１３日(水) 体育あそび 
１８日(木) クラス懇談会（22 日まで） 
２５日(月)  英語とあそぼう 
２７日(水)  体育あそび 
２８日(水)  避難訓練 

       クラス懇談会について 

１月第４週よりクラス懇談会を開催いたします。 
１８日（月）もみじ組 
１９日（火）いちい組  １７：００～１８：００まで 
２０日（水）も り組    
２１日（木）くるみ組 
２２日（金）う み組 
 

     
  

今月のうた 

「ゆき」 

くるみ組・もみじ組は、発表会に参加できませんでしたので、

懇談会で「ビデオ上映」を予定しています。お楽しみに！！ 

 

年の瀬の車上荒らしにご注意を！ 
 今年は雪が降るのがいつもより遅く、風が冷たいような気がします。また、日が落ちるのがと
ても早くなり、お迎えが始まる頃には薄暗くなっています。年末は車上荒らしなども増える事か
ら、送迎の際は、エンジンをかけたままや、貴重品を社内に置いたままドアロックをせずに車か
ら離れない様にご注意ください。 

１２月２２日（火）新冠町「ケイセイマサキ建設株式会社」様より 
厚真町の両こども園へ厚真町で収穫されたお米１００キロを寄贈して頂きました。胆振東部

地震で、崩れた土砂の撤去・倒木処理等、厚真町の復興に大変なご尽力を頂いており、「未来あ

る子ども達の為に何かしてあげたい。少しでもお役に立ちたい」との思いから今回子ども達に

「厚真町で収穫されたお米を食べ大きく成長して欲しい」と代表の方からのお話を頂きました。

今後、給食でおいしい厚真町のお米を提供させて頂きます。 

１２月末に、昨年も「子ども達

へ」と絵本を頂いた「書籍販売店
トーハン」様より絵本が届けら
れました。今年も各所に皆様か
らのお心遣いを頂きました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 1日（火） 
厚南中学校 3 年生が家庭科の授業で「手作り

おもちゃ」での“子ども達のあそび”の様子を

勉強するため来園する予定でしたが、新型コロ

ナウイルスの感染防止策で、家庭科の先生が子

ども達の遊ぶ姿を写真に撮りました。なかなか、

中学生が想像した遊びにはならなかったよう

で、帰ってからの「反省」のようです。でも、

子ども達は手作りの普段と違う“おもちゃ”で

楽しそうに遊んでいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

公園へ行くと山の上からコロコロ転がり、
まるで“スタントマン”のようにスリル満点！
何度も、何度も登って来てはコロコロ。 
ほんとうに楽しそうでした。大人の私たちが
転がると目が回るので、繰り返し行える子ど
も達は本当にすごい！！チャイルドパワー。 

８月の「運動会ごっこ」のコースラインが残ってい
るのを見つけると、思わず「よーい・ドン」で全員
ダッシュ！！夏の思い出を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も三菱マテリアル様か
ら大きなクリスマスツリー

が届きました。胆振東部地
震から３年間贈られていま
す。（後日、子ども達にクッ
キーのプレゼントも届きま
した）また、お向かいの「か
くれんぼう」様は、子ども
達に喜んでもらえたらと、
ご自宅の窓にかわいい「ク
リスマス・イルミネーショ
ン」の飾り付けをして下さ
いました。素敵な心遣いに
感謝いたします。 

 今年は去年と違ってクリスマス会はサンタさんが来てくれますが、町民吹奏楽団さんは残念な

がら来られず、ちょっぴり淋しいクリスマス。新型コロナの流行で、１年間様々なイベントが中

止になり、楽しみが減ってしまいました。みんなが我慢の１年間でした。来年こそ、新型コロナ

ウイルス感染症が終息し、楽しい日常が送れる年であって欲しいと思います。 皆様、良いお年

をお迎えください。 

 

徐々に増えていったクリスマス・イ
ルミネーション。夕方お迎えの時間
になると点灯して楽しませて頂き
ました。 

 

玄関の給食の写真について、撮影する時間が取れない時は、食事の前

後の写真となる事があります。ご了承下さい。 

 


